



MC ARLES

Déclaration Liminaire

CTS MC Arles

24 NOVEMBRE 2022

L'**UFAP UNSa Justice** ne pouvait débiter cette instance sans rendre un hommage à notre collègue et ami Yoann. Deux mois après ta disparition nous sommes encore tous attristés.

Yoann, ta joie de vivre, ton envie de bien faire et ton implication au service de notre administration resteront un exemple pour nous tous. Merci d'avoir apporté ta joie de vivre et ta bonne humeur dans nos rangs...Tu nous manques.

L'**UFAP UNSa Justice MC Arles** n'oublie rien des deux années écoulées et des drames successifs :

- Fabrice, dont j'ai croisé le fils il y a encore quelques jours : « Un phénomène ton père » lui ai je dis. Un mec impossible à oublier qui aura donné sa carrière à la pénitentiaire avec un véritable plaisir à exercer.
- Nous n'oublions pas également la discrète Agnès partie trop tôt.
- Marjorie, notre écrivaine tombée amoureuse de son village des Alpilles, emporté par la maladie.

L'**UFAP UNSa Justice MC Arles**, consciente que la vie continue, reste cependant attachée à ce que la mémoire de nos camarades, ayant servi notre établissement, ne disparaisse jamais.

L'**UFAP UNSa Justice MC Arles**, à l'occasion du dernier CTS et pour conclure, souhaite remercier chacun des personnels qui œuvrent à faire de notre Maison Centrale un établissement meilleur.

Que vous soyez Surveillants, Gradés, Officiers, CPIP, Administratifs, Techniques ou Contractuels... Sachez le, vous êtes chacun le maillon d'une chaîne qui permet au navire (MC Arles) de rester solidement ancré malgré les tempêtes successives.

Alors MERCI à tous !

Pour L'**UFAP UNSa Justice MC Arles**,

Mr Thomas FORNER